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По обмену из Германии  

Депутат Законодательного Cобрания Новосибирской области Ирина Диденко организовала 

экскурсию по зданию регионального парламента для группы немецких школьников. 

23 школьника из небольшого города Любек (федеральная земля Северный Рейн-Вестфалия) 

приехали по обмену в Новосибирск. В течение десяти дней немецкие школьники, которым по 

15-16 лет, живут в русских семьях, ходят в школу, знакомятся с жизнью в России. И, конечно, 

ребята, посещают музеи и концертные залы, бывают с экскурсиями на заводах и в 

государственных учреждениях. Одним словом, знакомятся с жизнью в Сибири. 

 

Сегодня ребята, многие из которых интересуются экологией, даже участвуют в митингах и 

демонстрациях, чтобы улучшить экологическую ситуацию в мире, побывали на экскурсии в 

здании Законодательного Собрания Новосибирской области. Школьникам из Германии 

показали большой зал заседаний, рассказали, как работает региональный парламент, какие 

вопросы здесь решаются. 

 

«Мне кажется, что детям интересно сравнить политические системы в Германии и в России», - 

отметила руководитель группы школьников Сабина Зевинг, а один из ребят, говорящий по-

русски, Йонатан Занке, не скрывал своего восторга от обилия в Новосибирске снега. 

 

Депутата Законодательного Собрания Новосибирской области Ирину Диденко, которая 

организовала экскурсию, немецкие школьники спросили: «А сколько длятся депутатские 

сессии?». «Их интересовала длительность и частота прохождения сессий, - рассказала 

парламентарий по итогам встречи. - Больше их интересовали временные отрезки: сколько мы 

здесь проводим? Конечно, дело не в самой сессии. Я пыталась детям донести, что основные 

дискуссии, обсуждения проходят не на сессии, а до нее. Это различные совещания, круглые 

столы, где к обсуждению можно пригласить не только депутатов, а и профессиональные 

сообщества. Думаю, что ребята заинтересовались не просто деятельностью Законодательного 

Собрания, тем, какие решения здесь принимаются, а политическим устройством нашей страны 

в целом, моментами экономической и социальной политики». 

 

На прощание законодатель сфотографировалась с делегацией немецких школьников и 

пожелала им успехов в учебе, спорте и творчестве.  

Рубрика: Депутатские будни 
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